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平成２２年５月８日開催経工会幹事会議事録（第２回） 

 

１．日時 平成２２年 5 月８日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、宮元、福田、今越、百万 

１．議題 

① 教員懇談会の結果報告について 

 ② 第１回連絡幹事会の開催について 

 ③ 夏の異業種交流会の実施計画について 

 ④ 平成２１年度決算報告について 

 ⑤ こぶし会総会への受付スタッフの派遣について 

 ⑥ 大学同窓会及びこぶし会総会の参加者動員の要請について 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 

 

① 教員懇談会の結果報告 

高木副会長より「4 月 24 日（土）に開催した教員懇談会では、土屋、武市、加藤、倉

島、石井の各先生 5 名と高木、池野、井上、村井、宮元、福田、今越、百万、粟島の各幹

事 9 名が参加し活発な意見交換が行われた。まず始めに武市先生から「情報経営工学科入

学者増員のための取組み」と題したミニレクチャーがあり、「平成 22 年度の情報経営工学

科入学者は、28 名で入学定員の 60 名を大きく下回った。経工会会員に対して社会に出て

役に立ったことなどのインタビュー等を行い、高校生にアピールできるような広報資料の

作成を検討している。是非とも協力してもらいたい。」との要望があった。その後、経工

会からの要望として①連絡幹事の選出と連携強化②年間事業計画における教員の協力③

異業種交流会の講師依頼④経工会事業活性化に向けての学生支援等について協力を依頼

し、具体的な検討が図られた。 

検討結果として①5 月 29 日(土)12：00 から第 1 回連絡幹事会の開催②8 月 22 日(日)予

定の異業種交流会の講師に阿部先生を依頼等が決定した。そのほかには、学生支援策とし

て優秀学生や模範学生の表彰や地域の活性化研究の支援、社会人向講座の参加者拡大協力

等が話し合われた。」等の報告があった。 

 

② 第１回連絡幹事会の開催について 

  高木副会長より「5 月 29 日(土)12：00 から第 1 回連絡幹事会を開催する。幹事会から

は、高木、池野、井上、百万の 4 名に出席してもらいたい。当日の資料は、経工会の栞、

経工会便りを各研究室分配布する。その場では、私が経工会入会記念パーティの開催趣旨

と経工会入会金、記念パーティ参加費の徴収について説明したい。」との提案があり、了

承された。 

 

③ 夏の異業種交流会の実施計画について 
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高木会長から「8 月 22 日(日)予定の第 18 回異業種交流会の講師を阿部先生に依頼した

が、承諾の回答はまだ得ていない。連絡を待って次回の幹事会において詳細を決定した

い。」との提案があり了承された。 

 

④ 平成２１年度決算報告について 

 今越監事から「本日、監査を実施する予定であったが、井上会計が都合による欠席と

なったため、次回幹事会において実施したい。」との報告があり、延期することが了承さ

れた。 

 

⑤ こぶし会総会への受付スタッフの派遣について 

 池野副会長から「大学内の経工会会員の何名かに、こぶし会総会への受付スタッフの

派遣要請を行ったところ、17 期（昭和 61 年卒）川上奈弓さんの快諾を得たことで了承し

てもらいたい。なお、大学同窓会の受付は派遣の必要はない。」旨の提案があり決定した。 

  

⑥ 大学同窓会及びこぶし会総会の参加者動員の要請について 

宮元相談役から「大学同窓会から 6 月 12 日(土)開催の大学同窓会及びこぶし会総会に

30 名の動員要請があった。是非とも確保したく協力願いたい。次回幹事会において参

加予定者を確認し、不足するようであれば積極的な勧誘を行いたい。」との報告があり、

了承された。 

 

 

以上をもって 20：40 に会は終了し、次回の幹事会を 6 月５日(土)19：00 に開催するこ

とを確認し、21：00 散会した。 


